

関係者の皆様へ

## 新型コロナウイルス感染者発生に関するお知らせ（第10報）

平素より当施設へのご理解ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

1月17日（月）に当施設入所中の利用者様に新型コロナウイルス感染症が確認され、施設内に感染対策本部を立ち上げ、沖縄県新型コロナウイルス感染症対策本部、中部保健所等のご指導をいただきながら、感染拡大防止に努めております。

最後に陽性が判明した1月24日から昨日2月2日までの間、新規陽性の発生はなく、療養されている方々も、経過良好で順調に回復され、本日2月3日に中部保健所から隔離解除の連絡をいただきました。

しかし、「ようやく全面解除！」と喜んだのも束の間、直後に発熱等の症状を呈する方がおられ、抗原検査を実施した結果、陽性が判明しました。したがって、全面解除は見送られ、現在の感染拡大防止策を継続することとなりました。施設活動の自粛も当面継続となります。

施設ご利用の皆様・ご家族様には、またしばらくご心配とご迷惑をお掛けすることとなり、大変申し訳なく存じます。施設としても、沖縄県新型コロナウイルス感染症対策本部や中部保健所等関係機関と連携を取りながら、引き続き感染拡大防止・感染収束に向けて全力で取り組んで参りますので、何卒ご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

職員については、2月2日にPCR検査を実施し全員陰性で、新規陽性はなく、療養解除になった職員も多くが職務復帰しております。

最初の陽性者が判明してからの陽性者の状況（累計）は以下の通りです。

【期間：1月12日～2月3日】

	陽性者	療養解除	療養中	備考
入所者様	15	14	1	
職員	15	14	1	うち 施設内感染とは別経路4名
通所者様	2	2	0	施設内感染とは別経路

なお、通所リハビリテーションの再開時期については、職員の体制が整うと見込まれる2月7日（月）を目途としておりますが、施設の感染状況や職員の体制など総合的に勘案し、近日中に再開日を決定致します。

決定次第、皆様には改めてご案内申し上げます。ご了承ください。

令和4年2月3日

医療法人だいわ会  
介護老人保健施設いしかわ願寿ぬ森  
施設長 小橋川 悟